

stischen und Arbeiterparteien Europas als ein Ergebnis von weitreichender Bedeutung für den Kampf um die Umwandlung Europas in einen Kontinent dauerhaften Friedens, der Sicherheit und des sozialen Fortschritts. Sie unterstrichen ihre Bereitschaft, mit allen anderen Bruderparteien und fortschrittlichen Kräften für die Verwirklichung der gemeinsamen Aktionsziele zu wirken.

Beide Parteien betonen die Notwendigkeit, konsequent gegen Antikommunismus und Antisowjetismus zu kämpfen, und bekräftigen ihre brüderliche Verbundenheit mit der KPdSU, der stärksten Kraft der internationalen revolutionären Bewegung.

Das Treffen zwischen den Repräsentanten der SED und der KP Griechenlands war von brüderlicher Freundschaft und gegenseitigem Einvernehmen, von der vollen Übereinstimmung der Auffassungen in allen behandelten Fragen und vom Willen gekennzeichnet, die Zusammenarbeit zwischen beiden Parteien weiter zu entwickeln und zu vertiefen.

Die Delegation der SED übermittelte dem Zentralkomitee der KP Griechenlands eine Einladung des Zentralkomitees der SED zum Besuch der DDR, die mit Dank angenommen wurde.

Athen, den 18. Dezember 1976

Glückwunschsreiben des Zentralkomitees zur Befreiung des Generalsekretärs der Kommunistischen Partei Chiles

Lieber Genosse Luis Corvalán!

Mit unbeschreiblicher Freude und tiefer Genugtuung haben die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik die bewegende Nachricht Deiner Befreiung aus dem Konzentrationslager Tres Alamos aufgenommen.

Der mutige Kampf des chilenischen Volkes gegen die faschistische Junta und die Kraft der internationalen Solidarität haben damit einen großartigen Sieg errungen.

Im Namen der Kommunisten und des ganzen Volkes der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich Dir die herzlichsten Kampfesgrüße und beglückwünsche ich Dich zu Deiner Befreiung.

Deine Unbeugsamkeit und Standhaftigkeit auch in den schwersten Stunden der Kerkerhaft haben Deinen Namen zum Symbol des ungebrochenen antifaschistischen Widerstandes des chilenischen Volkes werden lassen. In Deiner Person widerspiegelt sich die moralische Größe eines Revolutionärs, eines Kommunisten, dessen Beispiel dem chilenischen Volk und allen Menschen Mut